

Luis Soto

**Agenda**  
**CONFIDENCIAL**

■ ASF “saca las uñas”

El titular de la Auditoría Superior de la Federación, Arturo González de Aragón, a quien los diputados le negaron la reelección automática para un segundo periodo, “sacó las uñas” —igual que lo hizo una vez que en la administración pasada, su padrino lo había recomendado para el cargo—, y acusó a los partidos políticos de lo que todo México ya sabe: que se han convertido en mafias, que utilizan al país como botín; que en la clase política hay trapecismo y travestismo... y hasta “puñales” agregan los *sospechosistas*. Acusó concretamente a los legisladores de todos los partidos de “actuar con doble y triple cachucha”, pues además del cargo público cínicamente manejan sus

despachos de abogados y litigan en contra de los intereses del Estado. ¡Ahí te habla, Diego!

¿Por qué la agresividad, don Arturo?, preguntan los espectadores, si la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados nada más le negó el “pase automático”, pero no le impidió que participe en el proceso para elegir al nuevo responsable de ese organismo; si quiere puede apuntarse, pero tendrá que concursar como cualquier hijo de vecino, pues la convocatoria es abierta. ¡Eso es precisamente lo que no quería el señor González; él confiaba en que su padrino “Rojitas” lo apoyara para repetir! Obviamente se equivocó porque a Rojas le afectó la kryptonita y se le acabó la fuerza.

Pero independientemente de estas y otras apreciaciones, quienes conocen a González de Aragón afirman que es una persona honesta, sin compromisos con ningún partido político, casi independiente, entregado en cuerpo y alma al trabajo y con amplia experiencia; pero tiene dos defectitos, bueno, tres: uno, es medio mal agradecido; dos, tiene un “hermano incómodo”, y tres, un posible conflicto de intereses, pues el despacho González de Aragón y Asociados que manejan sus hijos en ocasiones actúa como “avanzada” en la aplicación de auditorías. “Jamás he

utilizado mi posición para beneficiar al despacho del que mis hijos son socios...”, responde el auditor cuando lo cuestionan por posible conflicto. ¡Difícil de creerrrrr!, reviran los suspicaces.

En cuanto a la ingratitud, sus biógrafos recuerdan que al entonces secretario de Hacienda, quien lo colocó en la terna de candidatos a dirigir la ASF y

movió sus influencias para que resultara elegido, le pagó de la siguiente manera: una vez en el puesto, González de Aragón ordenó auditorías a dos que tres fideicomisos públicos y privados con dinero de los contribuyentes; ahí se topó con el de ISOSA al que le empezó a rascar, y como era de esperarse, brotó la inmundicia. ¡Así nos llevamos, don Arturo!, dicen que le mandaron decir de Hacienda. ¡Perdón, señores, yo no sabía que ustedes tenían metidas las manitas en este asunto!, les respondieron. Tenían las manitas, las patitas y algo más, documentaron algunos colegas. El resto de la historia ya se lo sabe la opinión pública. Ni el poderoso secretario pudo deshacerse de González de Aragón, aunque sí pudo, el secretario, poner en práctica la estrategia gatuna: echarle arena a la inmundicia de ISOSA.

Pero volviendo al presente. ¿Cuáles pueden ser los motivos reales que tuvieron los diputados para negarle la reelección a Arturo González de



Fecha <b>27.11.2009</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>40</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

Aragón? La respuesta es simple: ni al PAN ni al PRI les conviene. Si el PRI, como andan presumiendo, regresa a Los Pinos en 2012, lo más probable es que el señor se dedique a "balconear" a la actual administración, como lo ha hecho en numerosas ocasiones con Vicente Fox. Bueno, eso podría convenirle al PRI, acotan los bisoños; pues sí, pero luego "podría morderles la mano" a los mismos priistas durante prácticamente todo el sexenio. Por eso y muchas cosas más, los dos partidos políticos mencionados buscan "al hombre ideal" o a la mujer, para que no digan que son misóginos. Los priistas quieren a Guillermo Haro Bélchez, y los panistas a Mónica Barrera.

Por lo pronto, Arturo González de Aragón prácticamente ya se autodescartó para la competencia, sobre todo después de sus declaraciones sobre las mafias, los trapecistas, los travestistas (y "puñales", acotan los malosos) que pululan en los partidos políticos, y que son "verdades de a kilo", pero...

### **Agenda previa**

A partir del 1 de enero de 2010, el gobierno federal entregará recursos del Seguro Popular por cada persona afiliada y no por familia como actualmente se hace. Por mayoría de votos, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó modificar el artículo 77 de la Ley General de Salud con el propósito de fortalecer el principio de equidad y la desigualdad en la distribución de los recursos. La reforma disminuirá la aportación solidaria de los estados de la República en un 23 por ciento, por lo que favorecerá las finanzas públicas de las entidades.

El director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Daniel Karam, instruyó que ayer mismo se iniciara la vacunación contra la influenza A/H1N1; el IMSS recibió la primera dotación de 299 mil vacunas. Durante una gira de trabajo por Aguascalientes, Karam comentó que al 17 de noviembre se registró un descenso del 45 por ciento de los casos de enfermedad por ese virus.

Responde el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, a las encuestas que lo ubican como *suspirante* a la Presidencia de la República por el PAN para 2012: "...no tengo los talentos (sic) ni las características de político profesional, es decir, no tengo virtudes para presidente y no aspiro a ello". ¿Nada más no tiene virtudes para presidente?, preguntan los malosos. ☒

*¿Cuáles pueden ser los motivos reales que tuvieron los diputados para negarle la reelección a Arturo González de Aragón? La respuesta es simple: ni al PAN ni al PRI les conviene*